



☑ 「煙体験ハウス」

煙の充満した建物の中を避難する訓練を見童全員で行いました。鼻と口をハンカチでおおい、腰をかがめて通りぬける難しい訓練でしたが、消防署の方々のご指導で全員何とか出口までたどりつくことができました。

「煙体験ハウス」を
脱出する子どもたち



1年生を迎える会

5月16日(水)



↖ 2年生は絵と呼びかけで1年間の楽しい学校生活を紹介しました。



2年生から6年生までの子どもたちが、みんな1年生のことを思って、1年生のために、心をこめて歌ったり合奏したりしました。

様々な楽器を使った
5年生の合奏



↖ 4年生の合奏

心をこめて演奏しました。

歌や合奏などの各学年の発表の後、児童会の運営委員である5年生6年生児童が企画した〇×クイズと名刺交換ゲームで全児童大いに盛り上がりました。



↗
6年生の
鼓笛演奏
見事でした。



← 名刺交換ゲームでは、上級生も下級生もなく、みんなでコミュニケーションを楽しみました。

最後に「こんな会を開いてくれてありがとう」というお礼の気持ちを込めて、1年生が栃三小の校歌を歌いました。

校歌を歌う1年生→

入学式から1か月ちょっとしかたっていない1年生ですが、しっかりと校歌を覚え、大きな声で堂々と上手に歌うことができました。

